

# «Chacun peut mener le combat écologique»

À l'occasion des Assises de l'Écologie, Thomas Frémond, candidat investi par EELV aux dernières législatives, organise une soirée débat où tout un chacun est invité à venir réfléchir et repenser l'écologie de demain.

Marie Charrier | 03/02/2018



## **La table ronde du jeudi 8 février est ouverte à tout le monde ?**

*« Oui, chacun est le bienvenu. Nous attendons des agriculteurs, des associatifs, des élus, des militants, des sympathisants des Verts et surtout des citoyens, quels qu'ils soient, et surtout peu importe leurs idées politiques et leur lien avec Europe Écologie Les Verts (EELV). Chacun peut mener le combat écologique. »*